

## 校長室だより 8月

## 良さと可能性



2学期が始まりました。小学部・中学部は25日から、高等部は27日から始まりました。 連日の暑さが大変気になります。そして、新型コロナウイルス感染症の感染拡大が心配され ています。始業式では、子どもたちに、「健康」と「学び」についてお話をしました。

高等部の始業式では、「キビタン」のぬいぐるみを取り上げ、福島県とのつながりに触れて みました。「身近にある物を意識すると様々な気づきがあること」「発見や気づきは学びとな り生活を豊かにすること」を伝えました。







『キビタン』は何県のマスコットでしょう??

「おおきくなったよ!」







消毒液の補充も忘れずに! ランチルームに飛沫防止用のつい立が設置されました。

「これなあに??」

校長室には、毎日のように子どもたちがお話に来てくれています。「身長がこんなに伸びた よ」や「絵を見せてください」、「フェイスシールドを使い始めました」などなど・・・

授業日数もたっぷりある2学期、子どもたちの健康をしっかり守りながら、児童生徒の良 さを生かすとともにそれぞれの可能性を広げる2学期としたいと思います。

令和2年8月 ~ 明るく 正しく たくましく ~





